



Gebündelte Kompetenz

Kooperation bösch heizung und Forstner Speichertechnik

Mit Oktober 2013 vertreibt die Walter Bösch GmbH & Co KG die Produkte des renommierten Speicherherstellers Forstner Speichertechnik GmbH in Österreich. Die Partnerschaft wurde dieser Tage zwischen dem Geschäftsbereichsleiter bösch heizung, Christian Mayer, und dem Firmengründer und Geschäftsführer der Forstner Speichertechnik GmbH, Maximilian Forstner, besiegelt.

Energieeffiziente Systemlösungen werden bei bösch heizung groß geschrieben. Ein Anspruch, der mit dem neuen Partner Forstner perfekt abgedeckt werden kann. „Wir ergänzen uns ideal“, so die beiden Partner unisono, „gemeinsam bieten wir unseren Kunden nun individuelle Wärmespeicher von der Planerberatung, über die Entwicklung und Fertigung bis hin zur Montage und Inbetriebnahme“.

Sowohl im Projektgeschäft als auch in erprobten und durchdachten Heizsystemen setzt bösch heizung die Speicher von Forstner ein. Mit Größen von 300 bis 100.000 l wird für jede Anwendung die richtige Lösung gefunden. In Sachen Technik sind die energieeffizienten Speicher marktführend.

Die **Walter Bösch GmbH & Co KG** mit Stammsitz in Lustenau (Vorarlberg) gibt es bereits seit mehr als 80 Jahren. Vom Einmannbetrieb hat sich das Unternehmen zu einem mittelständischen Betrieb mit rund 600 Mitarbeitern entwickelt, der österreichweit zu den Marktführern in den Bereichen Heizungs-, Klima- und Lüftungstechnik gehört.

Ein erstklassiger und rund um die Uhr verfügbarer Kundendienst sorgt das ganze Jahr für die optimale Betreuung der Kunden. Von der Wartung über umfassende Beratung bis hin zur Störungsbehebung sorgen über 200 Kundendienstmitarbeiter in ganz Österreich für rund um zufriedene Kunden.

Vom Brennerspezialisten entwickelte sich „bösch heizung“ zum Komplettanbieter für Heizungstechnik. Die Zeichen der Zeit erkennend, hat sich der Fokus die letzten Jahre auf erneuerbare Energien wie Holz, Sonnenenergie und Erdwärme verschoben. Intelligente und komfortable Regelungen koordinieren und kontrollieren auf Wunsch die gesamte Haustechnik. Mit den Bereichen „bösch klima“ und „bösch lüftung“ nutzt bösch seine internen Synergien und liefert als Komplettanbieter alles aus einer Hand, eingebettet in das beste Vertriebs- und Kundendienstnetz.

Die Firma **Forstner Speichertechnik GmbH** wurde 1998 von Maximilian Forstner gegründet, mit dem ehrgeizigen Ziel, energetisch maximierte, nachhaltige und trotzdem erschwingliche Speichertechnik zu realisieren. 2006 erfolgte die Übersiedlung in ein neues Firmengebäude mit roboterunterstützter Produktion. Der zunehmende Anteil an objektspezifischen Sonderlösungen, besonders im Bereich der Wärmerückgewinnung, erfordert 2012/2013 einen weiteren Ausbau. Zu der neu hinzugekommenen Produktionsfläche von 2600 m² mit Lehrlingswerkstatt ist auch ein neuer Bürokomplex mit Schulungsraum errichtet worden.



Forstner Speichertechnik GmbH plant und fertigt innovative Lösungen im Bereich Speicher- und Wärmerückgewinnungstechnik. Das richtige Energiekonzept beginnt bei der Auslegung und Planung der Anlage sowohl für Industrieanlagen, kommunale Einrichtungen, Hotels, Sportanlagen, als auch für das private Eigenheim.

Hohes Qualitätsbewusstsein sowie fortschrittliches Denken zeigen sich auch in der Fertigungskompetenz. In der betriebseigenen Entwicklungsabteilung wird ständig an neuen Innovationen gearbeitet. Die in mehrjähriger Arbeit zur Serienreife entwickelte Grauwasserwärmerückgewinnung (ThermoCYCLE[®]) ist eine davon. Mit dem FRIONIC[®] Speichermodul zur Abwärmenutzung aus Klima- und Kälteanlagen wird seit gut 4 Jahren ein neues Marktsegment erschlossen. Die **Marken FORSTNER[®], ThermoCYCLE[®] und FRIONIC[®]** werden im gesamten deutschsprachigen Raum und auch in den meisten angrenzenden EU-Ländern erfolgreich vertrieben.

Info & Kontakt

Forstner Speichertechnik GmbH
Neulandstraße 36
6971 Hard
info@speichertechnik.com
www.speichertechnik.com

Walter Bösch GmbH & Co KG
Industrie Nord
6890 Lustenau
info@boesch.at
www.boesch.at



bösch heizung Geschäftsbereichsleiter Christian Mayer MBA (links) mit Forstner Geschäftsleiter Maximilian Forstner (rechts) und Prokurist Mag. Werner Neuhauser sowie bösch heizung Logistikleiter Bernd Nessler